

Prólogo

Con 97 años de vida institucional consagrada al servicio a la Patria, la Academia de Guerra del Ejército Ecuatoriano lleva en la impronta el legado de honor de este ejército vencedor, primer instituto de perfeccionamiento de oficiales y precursora de la educación militar en el país.

Si hay una tarea cuyo impacto, rebasa las barreras del tiempo y de las generaciones, esa tarea es la de “educar”, es una de las más excelsas del ser humano, involucra una responsabilidad con el futuro, del cual quizás no se lo vivirá, pues estamos formando los líderes del mañana de este nuestro ejército vencedor, comunidad, país y sus Fuerzas Armadas, de ahí que simplemente, no podemos y no debemos equivocarnos en el cumplimiento de esta sagrada misión de educar.



La acción educativa de autoridades y docentes incluye diseños bajo un el nuevo enfoque del Modelo educativo de FF.AA. (2018) con contenidos curriculares, donde los valores y principios, constituye un eje transversal en la agenda diaria del quehacer institucional, a través de una oferta educativa con procesos pedagógicos que pone especial énfasis en el desarrollo del pensamiento, la investigación, lectura , la innovación tecnológica, con pensamientos menos estructurados, menos sujeto a moldes procedimentales, más reflexivo que obliguen a un salto cualitativo en el quehacer institucional, que brinde al Ejército y país un ente creativo, innovador, que rompa viejos paradigmas, posicionándole con solvencia y seguridad frente a los nuevos escenarios que la sociedad contemporánea plantea.

El prestigio institucional de la Academia de Guerra del Ejército, se basa en el experimentado cuerpo de docentes nacionales – extranjeros y alumnos, cuya capacidad ha sido demostrada a lo largo de los años quienes han desarrollado su trabajo de manera creativa y acorde a las exigentes innovaciones pedagógicas y tecnológicas que impone la sociedad moderna; especialmente en la era del conocimiento y la información.

La estructuración de la Revista de la Academia de Guerra del Ejército, es producto del desarrollo de nuevos programas tendientes a buscar el enriquecimiento del conocimiento en temas de Defensa y Seguridad, en donde se espera brindar la oportunidad para que tanto investigadores, docentes, cursantes, militares o civiles relacionados con nuestro instituto, puedan dedicar parte de su tiempo, presentando investigaciones, artículos con criterios propios, de interés nacional o institucional, que inviten a la reflexión, que puedan ser analizados y debatidos a través de la participación de otros centros de pensamientos en Defensa y Seguridad, motivando así a contar con importantes aportes que ayuden a entender, orientar y sobre todo a resolver problemas actuales y concretos a los cuales estamos enfocados por vocación y profesionalismo.

Como subdirector de este prestigioso instituto de perfeccionamiento militar, constituye un grato honor poner a consideración de nuestros distinguidos lectores, la presente publicación a través de la cual buscamos transmitir nuestros sentimientos e ideas, siempre orientados por nuestro lema: ‘Ser más que parecer’

“Los hombres indiferentes a la desventura de la nación, aunque sean privadamente laboriosos, son auxiliares inconscientes de la corrupción y desgracia de los pueblos...”

Eloy Alfaro 1895

Alexander Levoyer
Crnl de E.M.C
Subdirector A.G.E